



滝川ライオンズクラブ「薬物乱用防止教室」市内3校で開催

2016年10月28日（金）滝川ライオンズクラブ青少年育成委員会では、市内の小学校の児童6年生を対象に、今日は西小学校48名、第二小学校79名、東小学校73名を対象に薬物乱用防止教室を開催した。L水口会長とL上田第一副会長が手分けして、学校を担当しました。西小学校での講師は2回目となる柴田ライオンが、第二小学校は、初めて講師を担当の山崎ライオンが、東小学校は玉手ライオンが講師を担当しました。



西小で挨拶のL上田第一副会長



西小での薬物乱用防止教室の様子



講師の柴田ライオン



講師の質問に手をあげる児童



西小学校での様子

この日は、父兄参観日でもあり、出席された父兄の方々も熱心に講義を聞いておられました。我々も最近の報道を通して、薬物乱用防止の重要性をあらためて感じ、今後もこの活動をたやすく続けていくことを再確認しました。

午後は滝川第二小学校と東小学校が同時時間で、会員も手分けしてサポートにあたりました。

午後1時30分からは、滝川第二小学校と東小学校が同時刻の開催となりました。やはり父兄参観日ということで、父兄の方もこの講義をご覧になりました。



L上田第一副会長本日二度目のご挨拶



第二小での講師初は山崎ライオン



クラブ会員もサポート



東小学校ではL水口会長がご挨拶

東小で講師のL玉手



見守るライオンメンバー



L水口会長も児童に薬物乱用防止のパンフを配るお手伝い